

Aktuelles intern

Aktionen, Programme und Publikationen
der Konrad-Adenauer-Stiftung

Als erste deutsche politische Stiftung hat die **Konrad-Adenauer-Stiftung** am 9. Juni 2009 ein **Büro in der Hauptstadt der Vereinigten Arabischen Emirate, Abu Dhabi**, eröffnet. Der stellvertretende Vorsitzende der KAS, Bundestagspräsident Norbert Lammert, stellte das neue Regionalprojekt Golf-Staaten vor. Die Stiftung werde mit diesem Engagement der wachsenden Bedeutung der Region für Deutschland und Europa gerecht, so Gerhard Wahlers, stellvertretender Generalsekretär der KAS. Vor dem Hintergrund der „Strategischen Partnerschaft“, die Deutschland und die Vereinigten Arabischen Emirate verbindet, habe sich die KAS für Abu Dhabi als Standort für das neue Regionalprogramm entschieden.

★

Im Wahljahr 2009 trifft uns die globale Krise. Welche Partei wird von ihr profitieren? Vieles deutet darauf hin, dass die Sympathie der Kandidaten noch weniger als bisher entscheidet. Was zählt, sind offenbar Erfahrung im Krisenmanagement und die Ausstrahlung von Kompetenz. Zum Thema **Die Rhetorik in der Krise. Politische Führung im Superwahljahr** wird **Karl-Rudolf Korte** in Zusammenarbeit mit dem Colloquium Politicum der Universität Freiburg am 13. Juli 2009 in der Universität Freiburg einen Vortrag mit anschließender Diskussion leiten. Der Eintritt ist frei, Anmeldung unter www.kas.de.

★

Ein Seminar des Auslandsbüros der KAS in Russland zu **60 Years of NATO** findet

vom 13. bis zum 17. Juli 2009 in Losewo statt. An der Sommerschule für junge Wissenschaftler und Politiker aus der Russischen Föderation, dem Baltikum, Polen, der Ukraine, Weißrussland, Georgien und Deutschland nehmen u. a. Patrick Keller, der Koordinator für Außen- und Sicherheitspolitik der Konrad-Adenauer-Stiftung, Fedor Lukjanow, Chefredakteur der Zeitschrift *Russia in Global Affairs*, sowie Rolf Welberts, NATO HQ Brüssel, teil. Weitere Informationen über elisabeth.bauer@kas.de.

★

Seit 30 Jahren wird das Europäische Parlament direkt gewählt. Konrad Adenauer gilt als einer der „Väter Europas“, er gab entscheidende Anstöße für das Gelingen der Europäischen Integration. **Konrad Adenauer und die Europäische Integration** heißt die Ausstellung des Archivs für Christlich-Demokratische Politik in Zusammenarbeit mit dem Regierungspräsidium Freiburg, welche vom 20. Juli 2009 bis zum 31. Juli 2009 im Foyer des Regierungspräsidiums in Freiburg stattfindet. Der Eintritt ist frei. Weitere Informationen unter www.kas.de.

★

Christian Steiner übernimmt im Juli 2009 in Mexiko das **Rechtsstaatenprogramm Lateinamerika** der KAS von Rudolf Huber. Christian Steiner war bereits am Verfassungsgerichtshof von Bosnien und Herzegowina tätig und übt seit 2007 seine Rechtsanwaltschaftstätigkeit als ein Partner von Monaco Steiner & Partners in Sevilla aus.